

Les rapports élèves-professeurs, jusqu'ou peuvent t-ils aller ? - 1/1

Tout adolescent qui se respecte est au moins une fois tombé amoureux d'un professeur. Mais il arrive que se soit réciproque, comment certaines personnes tombent dans le piège ? Qu'est ce qu'ont encours en faisant ça ?

Tout adolescent qui se respecte est déjà tombé amoureux d'un professeur, en particulier les adolescentes au collège. Comment cela se fait-il ? Un prof, on le voit en général une année entière, ce qui forcément oblige a s'y adapter, de plus, le look de certaines collégiennes n'est pas vraiment conforme, (string dépassant d'un baggy ou d'une minijupe...) ce qui peut éventuellement faire sourire interieurement les professeurs plutot jeunes... Ce qui met en général la puce a l'oreille quand on voit qu'il y a ambiguïté entre un professeur et son élève, c'est si il lui met des notes un peu trop bonnes, qui lui sourit souvent en la privilégiant par rapport aux autres élèves, et qu'il la garde un bon quart d'heure a chaque fin des cours... Mais, existe vraiment des **professeurs vraiment pervers** ? Mais, au fait, est-ce possible l'amitié entre un prof et son élève ?

Personnellement je ne me vois pas amie avec mon prof, car les seules activités faisables seraient de réviser les cours ^^ . Dans les années 60, une prof de français a été arrrétée pour avoir mené un collegien de 16 ans dans une love-story instable. Certains professeurs ne tombent, par contre, pas dans le piège, un professeur de 26 ans explique *"Il y a une élève dans mmon cours qui ne se met au premier rang qu'a mes cours, elle fais régulièrement tomber son crayon et mime des "i love you" avec la bouche. C'est très amusant mais il faut absolument garder la tête froide !"* il faut être logique, si un professeur sort ou couche avec une de ses élèves, il perd immédiatement sa place et peut aller en prison pour détournement de mineur (si l'élève est mineur bien sûr) ! Mais existe t-il des histoires d'amour réelles ? C'est possibles, mais absolument rare. Prenons le cas d'un professeur de maths, tombé amoureux d'une élève redoublante de 3ème. Il la trouvait "vraiment sympa" pour reprendre ses propres termes, puis a la longue... Ils se voyaient pendant les grandes vacances, il lui a même envoyé une complices aec des chansons d'amour. Il avait 30 ans, elle en avait 15. Ils se sont tellement aimés que ils ont décidés de se cacher, jusqu'a la majorité de la jeune fille. Quand elle a eu 18 ans "C'était la fête !" Ils sont aujourd'hui mariés et ont 2 enfants, on les a mêmes vus cette hiver dans l'émission "ca se discute", présentée par Jean Luc Delarue. Ici s'achève la fin de mmon article, j'espère qu'il vous aura plus.